

GUÍA PRÁCTICA



SEDUCE
REVELACIONES
AVENIDA INOKU

Guía para evitar el SIMPEO.

Guía práctica para que las
mujeres no te utilicen y pierdas
atractivo.

www.escuelaseducerevelaciones.com



Si un hombre es capaz de estar cerca de tu mujer, él no es el problema ella lo es, porque el hecho de que ese hombre se sienta tan bienvenido refleja cómo actúa tu mujer a tus espaldas.

-AVEN HINOKU INSTRUCTOR DE SEDUCCIÓN-



GUÍA PRÁCTICA

PARA EVITAR EL SIMPEO,

EVITA QUE LAS MUJERES TE UTILICEN Y PERDER ATRACTIVO

He dado miles de consejos alrededor de toda Latinoamérica y parte de Europa y Estados Unidos, sinceramente creo que existe un mundo masculino en crisis. Durante todo este tiempo he visto como el concepto de Hombre Beta ha tratado de definir la personalidad no atractiva de un hombre, Concepto que ha marcado generaciones; posteriormente el concepto de Hombre Frusco (de Frustrado Corriente) trata de conceptualizar a un hombre sediento por aprobación femenina que por encima colocaba con sus actitudes a las mujeres en un pedestal este concepto describe a una nueva generación llena de necesidad de conocimiento y finalmente este nuevo concepto el HOMBRE SIMP que en lo personal engloba mucho de ambos conceptos y trata de delimitar actitudes que tienen los hombres partiendo de un ya extenso condicionamiento social. Partiendo de esto es muy importante que todo hombre conozca esta información para ya no aportar más a la fragilidad masculina que se vive hoy en día. Tenemos que ser partícipes en promover este conocimiento para que ayudemos a los hombres que desconocen como relacionarse con una mujer y que, sin culparlos, son víctimas del condicionamiento social.

Si tú tienes esta guía en tus manos en hora buena estas a punto de cambiar un circuito en tu mente que te va a permitir entender la seducción en un nivel más profundo porque estarás comprendiendo y cambiando, esa es la intención, comportamientos que te han limitado en tus relaciones y tus habilidades. El juego interno de un Seductor Profesional debe ser impecable porque es la expresión de su esencia y sus cualidades masculinas, esto es lo que hace que le hace atractivo.



Las actitudes aquí planteadas y descritas muchos hombres las viven a diario lamentablemente repitiéndolas sin llegar a ningún un lugar. La intención de exponerlas aquí es que te hagas consiente, las erradiques y las extermines de tu ser. Así que empecemos.

¿Qué es un Hombre SIMP?

Es alguien que se esfuerza por impresionar a la mujer que le gusta a menudo yendo más allá para satisfacer todas sus necesidades, dejando las suyas apartadas.

¿Qué es el simpeo?

El simpeo es la atención exagerada por una mujer que le gusta a un hombre. Es el intercambio desigual en una relación donde el hombre regala su atención a una mujer a cambio de nada. El simpeo lo hace alguien que hace demasiado por una mujer que le agrada, es idealizar, romantizar una relación inexistente con una mujer que le gusta.

¿Como saber si estas simpeando?

A continuación, te expondré actitudes que te hacen un Hombre SIMP, si detectas una o varias situaciones tienes que poner manos a la obra para cambiar esta situación y comenzar a trabajar en actitudes que te hagan mejorar y ser más atractivo.

Estas simpeando si idealizas la relación con una chica que acabas de conocer.

Estas simpeando si no muestras tus intenciones a la mujer,

Estas simpeando si eres un pinche chapulín con las novias y ex de tus amigos.

Estas simpeando si necesitas que tus amigos te presenten mujeres.

Estas simpeando si escribes sobre un visto en redes sociales.



Estas simpeando si buscas aprobación de las mujeres. Te importa el qué dirán.

Estas simpeando si la invitas a cenar a restaurantes caros para impresionar, si no es tu estilo de vida no lo hagas.

Estas simpeando cuando conviertes a una mujer en un capricho, habla de tu falta de habilidad de socializar y conocer nuevas mujeres.

Estas simpeando si buscas a un familiar para preguntar sobre la chica que te gusta o con la que terminaste.

Estas simpeando si asumes preocupaciones que no te corresponden.

Estas simpeando si quieres resolverle la vida aun sin ser nada.

Estas simpeando si regalas objetos para obtener su atención.

Estas simpeando si dejas que una mujer te chantajee emocionalmente

Estas simpeando si haces cosas que ella no te está pidiendo.

Estas simpeando si regalas tu atención.

Estas simpeando cuando te pones por debajo de ella.

Estas simpeando cuando te endeudas por comprarle cosas que no se merece.

Estas simpeando cuando contestas mensajes y dejas hacer tus cosas.

Estas simpeando cuando cambias tus planes para salir con ella.

Estas simpeando cuando idealizas y la pones en el pedestal.

Estas simpeando cuando perdonas infidelidades.

Estas simpeando cuando te relaciones con mujeres que le gusta tener hombres intentando ligarla y no te da tu lugar.

Estas simpeando cuando insistes y ella ya te demostró que no tiene interés, y ella no quiso salir contigo.



Estas simpeando si sigues regalando tu atención si ella ya te rechazó para salir y sigues con la esperanza de que si vas a salir con ella.

Estas simpeando cuando te pones al servicio de la chica, esto no te garantiza que ella te quiera.

Estas simpeando cuando la chica no está enganchada, no te demuestra interés y no te está buscando y sigues dándole tu atención.

Estas simpeando cuando sabes que algo anda mal, no corresponde tus intenciones y continuas con la esperanza a costa de tu dolor.

Estas simpeando cuando eres más sensible que la chica. El romanticismo es una cualidad femenina que no debes utilizar para atraer a una mujer.

Estas simpeando cuando escribes a diario buenos días o buenas noches.

Estas simpeando cuando no la dejas con ganas de tu atención.

Estas simpeando si reaccionas a sus publicaciones, si le dejas comentarios como todos los demás, no lo hagas.

Estas simpeando cuando eres romántico y meloso.

Estas simpeando cuando no haces lo que quieres y le pides permiso.

Estas simpeando cuando provees a quien no lo merece. Hay muchas mujeres que piensan que eres una cartera, aprende a descartar.

Estas simpeando cuando quieres regresar con una mujer que te engañó y fue ella quien dudó de la relación para irse con otro.

¿Cuáles son los síntomas del simpeo?

El simpeo como enfermedad no te permite ver tu realidad y aceptarla. Vivir con la esperanza que la mujer te hará caso y creer que tienes una oportunidad hace que tengas comportamientos poco atractivos que te harán sentir miserable, bajará tu autoestima y te cuestionarás si eres un hombre que vale la pena. El principal síntoma del simpeo es tener una idea equivocada sobre lo que es atractivo y deseable para una mujer y seguir repitiéndolo. Así que te daré creencias concretas que moldearán tus



pensamientos que no te han permitido ser atractivo y que te han saboteado a lo largo de estos años. Interioriza estas creencias:

Ella no se enamora del que más la quiere. No te esfuerces si no le gustas no cambiara nada.

Controla tu impulso negativo. No envíes mensaje, no llames si ya tienes su atención deja que te busque. Deja que te extrañe.

No elijas y salgas con mujeres que tengan amiguitos simp.

Tu mayor atributo como hombre es tu tiempo y tu atención no lo regales por nada.

No elijas mujeres con necesidad de validación masculina.

Ella perdió interés en ti por ser manipulable, arrastrado, fácil y sin amor propio, eres uno más de su colección sin dignidad. Evítalo colocando límites.

Déjala ir, ella si quiere se va, si se queda es porque quiere. Saca ideas tontas de tu cabeza. Cuando una mujer quiere estar contigo todo siempre fluye.

Eres simp si eres emocional, recuerda que tu eres el liderazgo y el control de la relación, no es nada masculino si pierdes el control ante algún problema o situación.

No le digas que eres el mejor hombre para ella. Demuestra con tus acciones lo que quieres y aprende a subcomunicar.

No eduques a una chica, explica y expresa lo que quieres de una relación si ella acepta tus condiciones es una mujer que vale la pena. Si ella no te sigue descarta de inmediato.

Aprende a descartar a mujeres que quieren manipularte, utilizarte y que solo quieren obtener beneficios de ti. No permitas que te utilicen, no importa si esta rica, guapa, buenorra o con nalgotas. Esto no es negociable porque recuerda eres un AVEN y un AVEN tiene opciones.



¿Cómo evito el simpeo?

Si después de leer lo anterior tú sigues premiando a las mujeres que tienen malas conductas, a la infiel, a la grosera, a la abusiva, a la que te trata mal, tienes un problema grave de autorrespeto y auto estima.

Recuerda ellas existen porque hay hombres que lo toleran, si tú las premias con cariño, con afecto, con regalos, con recursos, con fidelidad y les perdonas groserías, deslealtades, faltas de respeto infidelidades y que gocen de tus recursos, te lo mereces por tu falta de liderazgo, te lo mereces por tu falta de amor propio por seguir premiando a quien no se merece esos premios. Si tú no te percibes como hombre de respeto, como hombre decente, como hombre digno de lealtad y digno de amor, ellas tampoco lo harán. Si tú lo permites tú lo mereces.

El camino del AVEN es una conexión con nosotros mismos. Es descubrir los poderes que tienes a la mano para volverte más atractivo. Debes tener las bolas bien puestas, debes tener la voluntad y la disciplina para comenzar tu transformación.

Refuerza tu mentalidad masculina para erradicar el HOMBRE SIMP que llevas dentro:

Amor propio primero, tú haces todo por ti mismo.

No te vendas, demuestra, si tú te vendes demuestras que no tienes valor.

Tu atención es lo más valioso que tienes, ¿en donde colocas tu atención, en tus amigos en la chica te gusta? Si ella te ignora, te deja en visto ¿Por qué darle tu atención?

Ser social significa que tienes las habilidades de supervivencia, entre más social o capacidad para socializar subcomunicas que eres un hombre que puede protegerla, proveerla y tienes oportunidades de replicar tus genes.



Las relaciones son temporales, entre más rápido aceptes esto, podrás conocer más mujeres, si no funciona con una vendrá otra, siempre.

No te regales, supera el nivel de lo superficial, los hombres somos visuales y nos gusta admirar la belleza, pero debes aprender a identificar que puede ella sumarte además de su físico, revisa sus valores, sus metas, su personalidad, si quieres una buena mujer a tu lado esto debe ser importante.

Si no te habla no te busca, no le gustas, no pierdas tu tiempo, en lugar de ello ocúpate en la mejora en áreas de tu vida,

Si ves que ella le habla al otro a ella le gusta, aprende a reconocer la pulsión sexual en ella, siempre ellas corretean y dan atención a los hombres que les gustan.

Una mujer siempre va a responder con energía femenina con un hombre que tiene energía masculina, si ella no se comporta así contigo, digamos entonces que no tienes mucha energía masculina.

Educa a tu mente: No parezco, soy, se lo que valgo y merezco. Eres un hombre que vale la pena y lo proyectas lo dices y lo asumes.

Con las mujeres no creas lo que dicen, cree en lo que hacen. Es tu mejor referencia para tomar decisiones.

Continua soltero hasta que encuentres a una compañera que valga la pena.

No pagues por atención, no regalos, no cenas caras para estar con ella.

Una mujer que quiere contigo lo demuestra siempre.

Si te encuentras a tu ex no le des atención, no la conoces, como si no existiera, aunque se te acerque a hablar. Si ella te daño de alguna forma ya no existe para ti.

No estes deprimido por un calzón que no te quiere, ¿porque sufrir por una mujer que no te valora y no te respeta? Es una pérdida de energía masculina que puedes aprovechar en tus proyectos.

Aprende las principales cualidades de un hombre atractivo y foméntalas en tu ser como el liderazgo, carácter, determinación, lealtad, valor.



Si tu responsabilizas de cosas que no te corresponden te vas a meter en problemas, ella no va a asumir responsabilidades tuyas. Evita la famosa frase “Yo no te lo pedí”.

La retirada de una relación es muy importante hacerla y cuando hacerla, no sientas culpa por dejarla, respeta tu intuición, tú presentes cuando las cosas no están funcionando, su comportamiento ha cambiado, ya no contesta tan rápido, no te responde tus llamados, hay algo raro, tú sabes que ya no quieres estar ahí, tú sabes que no puedes construir ahí. Ten el valor de alejarte de una mala mujer.

La responsabilidad de la mujer es hacerte sentir que vas bien, su responsabilidad es darte señales concretas de que está interesada en ti. Si no existen corta con la relación, tu atención es valiosa, tu intención es valiosa, tu afecto es valiosa no las desperdicias en una mujer que no te da señales, si ella no lo hace retírate. Ten las bolas de hacerlo.

AVEN Si la pierdes no pasa nada, no tengas miedo de perder a alguien que no te respeta y admira, si te sales de la relación no te vas a arrepentir, al tiempo te vas a dar cuenta de cosas que no estás viendo ahora.

¿Porque existen los SIMPS?

Es muy simple: por la búsqueda de aprobación femenina.

Así que recuerda para no ser un HOMBRE SIMP no regales tú atención, las mujeres acaban saliendo con los hombres que saben manipular sus emociones y su percepción de la realidad para mejorar su futuro.

Aprende dosificar tu atención, no regales nada sin ningún motivo, no escribas sobre visto nunca, tu atención es importante. Si ella no es receptiva no te desgastes. Las mujeres ven a un hombre débil cuando es emocional, cuando muestra cualidades femeninas y su comportamiento muestra su necesidad. Se el hombre líder, el hombre que resuelve problemas. Se firme y con carácter.



Supera a la chica, transforma tu valor social, aumentalo, trabaja en ti. En seducción se escala y se mejora constantemente.

Cuando tengas dudas sobre una relación, retírate, si no te sientes seguro en tu relación, aléjate. Otra vez lo repito, ten las bolas de hacerlo.

El hombre que se quiere así mismo ya está en abundancia y ya se encontró con su valor.

No concedes cuando ella supera tus límites, no concedes si te duele, no concedes si no hay inseguridad en la relación, no concedes si permite conexión con hombres que quiere con ella. Esto solo prepara el camino para que te retires de esa relación. Siempre vienen mejores mujeres así que atrévete y aprende a reconocer que mujer esta genuinamente interesada en ti y a descartar a la que solo quiere exprimirte tu tiempo, tu atención, tus recursos de manera interesada.



PALABRAS FINALES

Tu atención es lo más importante, si tu entiendes esto tu ya no le darás vida a relaciones que no merecen pena. No le darás tiempo y vida a mujeres que no valen la pena.

¡Ahora has dado un paso más para ser un AVEN!

Espero que esta guía haya puesto tu mente a reflexionar. Y es que ese es el objetivo de todo gran material. Que abra tu mente y te haga encontrar respuestas en donde no creías que existieran. También debo ser muy claro contigo debes practicar con una mujer real un texto no sustituye nunca de ninguna manera una interacción real. Utiliza esta información para mejorar tus relaciones o alejarte de lo que te hace daño.

Mantente muy atento a la información que seguiré revelando para ti, descubre los secretos de la Comunidad AVEN, La Comunidad Secreta de Seducción.

Atentamente,

AVEN HINOKU

INSTRUCTOR DE SEDUCCIÓN.

“EL VERDADERO MAESTRO VIVE EN TU INTERIOR”



SEDUCE REVELACIONES

A V E N H I N O K U

Para comprar mis libros o tomar el seminario visita:

<http://escuelaseducerevelaciones.com/shop>